

2023-06-16

MC interpone queja contra Sheinbaum por presunto uso de recursos públicos en evento en el Monumento a la Revolución

Autor: Latinus

Movimiento Ciudadano (MC) interpuso este viernes una queja ante el [Instituto Nacional Electoral \(INE\)](#) contra Claudia Sheinbaum por el evento realizado el jueves en el Monumento a la Revolución, previo a separarse de su cargo para registrarse como aspirante para ser coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

El coordinador de la bancada de MC en Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, publicó en Twitter el acuse de entrega del oficio ante la [autoridad electoral](#) junto con un mensaje: "Interpusimos una queja formal contra el mitin de destape que Claudia Sheinbaum realizó ayer con recursos públicos".

La denuncia contra Sheinbaum es por el "uso indebido de recursos públicos, promoción personalizada con fines [electorales](#) y actos anticipados de precampaña y de campaña", y también por difusión ilegal de informe de labores.

Ayer en el Monumento a la Revolución, Claudia Sheinbaum le encargó a su entonces secretario de Gobierno, Martí Batres, y a su gabinete, concluir con las tareas pendientes que dejó en la capital tras dar su último mensaje antes de buscar ser la candidata de Morena para la presidencia del 2024.

Esta demanda de MC es la segunda en esta semana que un partido presenta contra Sheinbaum ante alguna [autoridad electoral](#).

Este jueves, el Partido Revolucionario Democrático (PRD) denunció ante el [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) a la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por presunta promoción personalizada.

El emecista Álvarez Máynez en su mensaje calificó las acciones de la exmandataria capitalina como un "atropello a las leyes [electorales](#)".